

Daule, 19 de octubre de 2018

Gobierno Nacional destina USD 2.750 millones para reactivar la construcción



El presidente de la República, Lenín Moreno, y el ministro de Economía y Finanzas, Richard Martínez, presentaron hoy el plan ‘Construimos empleo y prosperidad’ con las acciones para impulsar la productividad y reactivar al sector de la construcción, entregando USD 2.750 millones entre 2018 y 2019.

Este sector ha contribuido al crecimiento económico del país con un promedio del 10 % del PIB en los últimos años. El plan busca generar USD 1.796 millones para la reactivación y promover la inversión privada por unos USD 690 millones, mediante encadenamientos productivos para desarrollar la industria y el empleo.

“Albañiles, ingenieros, arquitectos, carpinteros, diseñadores, conductores, son el rostro de esta actividad. Son más de 211.000 puestos de trabajo relacionados a esta actividad”, enfatizó el ministro Martínez, quien recordó que la Ley de Fomento Productivo presenta incentivos para proyectos de vivienda social, devolución del IVA para constructores y el IVA 0 % para servicios de construcción.

En todo el país se generarán más de 107.000 fuentes de empleo, ya que en la construcción de viviendas se utilizará mano de obra de las industrias cementera, maderera, de la cerámica, entre otras. Siete millones de ecuatorianos se beneficiarán por las obras civiles y el mejoramiento de la infraestructura que impulsará el Banco de Desarrollo del Ecuador con USD 908 millones.

El 'Fideicomiso Vivienda y Prosperidad' facilitará la entrega de créditos del sistema financiero con tasas de interés preferencial para los compradores de viviendas de interés social, para lo cual el Gobierno inyectará USD 200 millones hasta el 2020, lo que permitirá aumentar la oferta de créditos hipotecarios por USD 524 millones.

Los constructores de proyectos de carácter social accederán a facilidades crediticias de la Corporación Financiera Nacional con USD 86 millones. El Banco del IESS pondrá USD 900 millones en créditos hipotecarios y USD 400 millones más para activar mecanismos alternativos de financiamiento. Así, el Gobierno Nacional promueve una industria segura y de calidad con más mano de obra, materiales de primera línea, normas de seguridad estructural y profesionales especializados.

Para mayor información comuníquese con los correos:

jmontero@finanzas.gob.ec
autreras@finanzas.gob.ec
vcarvajal@finanzas.gob.ec